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 平成19年度施政方針では、平成19年度の市政

運営の基本方針について、平成19年度を財政危

機脱出元年と位置づけ、担当セクションを組織

体制の中で新たに設け、現行の長井市自立計画

を再構築し、今後４年間の行財政運営の健全化

を進める年度にしたいと考えています。平成17

年11月に示され長井市財政の中期展望における

財源不足額約23億5,000万円の対応策を行財政

改革集中プランの中に具体的に示すことができ

なかったことが、今日、市民の皆様、市職員等

の間での財政現状認識の乖離を招いている大き

な原因であると考えています。議会を始め、市

民の皆様や企業及び関係団体等の皆様に行政及

び財政の情報を開示しながら、現状についての

ご理解をいただくとともに、財源不足に対する

対応策を示し、共通認識の構築に努めてまいり

ます。具体的には、受益者負担のあり方などに

ついて、長井市行財政改革推進本部の中で議論

を積み重ね、市民の皆さんにお示ししてまいり

ますと言われています。この方針に基づき新た

に設置された自立経営対策室を中心に自立計画

の見直しが進められてきたものと思います。 

 

 

   開     議 

 

 

○佐々木謙二議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、12番、藤原

民夫議員の１名であります。よって、ただいま

の出席議員は定足数に達しております。 

 なお、藤原民夫議員から一般質問を取り下げ

る旨の申し出があり、許可いたしましたので、

ご報告をいたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 ＋
○佐々木謙二議長 日程第１、市政一般に関する

質問を７日に引き続き行います。 

 さらにこの間、長井市行財政改革推進委員会

でも議論が進められ、平成19年９月28日に長井

市自立計画見直しのための提言が提出されまし

た。これを受けて長井市行財政改革推進計画

2006～集中改革プラン～《19年度改定版》が示

されました。この改定版では、「行財政改革推

進委員会の提言を尊重し、提言に盛り込まれた

施策を中心に実施もしくは検討していく」とさ

れています。しかし、その期待される効果額は

平成20年度においては約１億4,000万円程度と

なっていますが、施政方針で示された自立計画

の再構築、財源不足に対する対応策を示すなど

に取り組んだ結果の成果をどのようにとらえて

いるかについて、市長の見解をお伺いをいたし

ます。 

 それではご指名いたします。 

 

 

 大道寺 信議員の質問 

 

 

○佐々木謙二議長 順位５番、議席番号４番、大

道寺 信議員。 

  （４番大道寺 信議員登壇） 

○４番 大道寺 信議員 おはようございます。 

 本定例会に当たり、通告してあります２点に

ついて質問をいたします。７日の一般質問と重

複する内容もありますが、ご理解をいただいて

ご答弁をお願いを申し上げます。 

 第１点目は、財政危機脱出元年と位置づけた

取り組みの成果についてお聞きをいたします。  第２点目は、今後の財政見通しと対応策につ
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